

とよたシニアアカデミー通年コース 文化工芸学科 ☆☆☆1月の講座紹介☆☆☆

1月12日(水)

「豊田の自然～川守る環境を守りする～」

川守る環境を守る活動を中心に学びました。市内には、河畔の竹林の伐採や草刈り、ごみ拾いをしている団体が22もある事を知りました。景観が良くなり、人々のつながりが強化されることに喜びを感じて活動はこれからも続きます。



講師：吉橋久美子 氏



ふるさとの川について考えたことありますか？



矢作川に住む生き物、淡水魚類は77種、鳥や蝶も沢山います。



グループワークでは自由に発言、これが面白いね…

学生の感想 (抜粋)

・水辺愛護会の矢作川の自然を生かす取組みを知り、素晴らしく思います。矢作川は水量も多く豊田市民として、とても親しみのある川です。矢作川研究所を知ることができ良かったです。興味のある授業でした。
・私が子供の頃は今行われている活動が、自然に行われていたと思います。現在では、地域の皆さんが尽力されている事を知り、勉強になりました。子供さんにももっと自然を体験して欲しいと思いました。



意見発表も慣れたもの、さすがです！

1月26日(水)

字てがみで思いを伝える

「中央に大きく一文字の漢字を書いて、脇に小さめに添え書きを…これで相手に思いが伝わるなんて素敵でしょ!？」と字てがみの魅力を熱く語る講師の指導で、たくさんの作品ができました。



学生による講師紹介と挨拶。



学生さんの作品。力作ぞろいです！ 講師：長谷川喜千氏



学生の感想 (抜粋)

・漢字一文字で思いを表現するのはとても難しい。字の太さや墨の濃さで全く違って来る。しかし何度も書いてみると楽しくなってくる。長谷川先生のように1日一枚書いてみようと思った。
・はがきに漢字一文字を筆ペンで少し太めに書いた。たとえば、大きく「笑」と書く。その横に小さめに「にっこり…」と書く。そのはがきを見ると何だか思わず微笑みたくなった。こういうふうにはがきでの便りの出し方もあるんだと、教えていただきました。有難うございました。



良いですね…、上手く書けていますよ。



とにかく書く、沢山書いてコツをつかみましょう。



分からない所は、先生に質問します。